

Deichmann-Trikotübergabe an die E2-Kicker

Geschrieben von: Marcel Algner

Dienstag, den 04. Oktober 2016 um 09:25 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 04. Oktober 2016 um 09:26 Uhr



Am 29.09.2016 fand beim Schuhhändler Deichmann in Friedrichshafen eine Trikotübergabe an die E2-Kicker der TSG Ailingen statt. Die Kinder hatten die Trikots aufgrund einer Teilnahme an einer Ausschreibung der Fa. Deichmann gewonnen, die der Trainer Marcel Algner organisiert hatte.



Nach der Übergabe genossen die Kinder ein Eis und die Eltern einen Kaffee am See und ließen den Spätsommerabend gemütlich ausklingen.

Deichmann-Trikotübergabe an die E2-Kicker

Geschrieben von: Marcel Algner

Dienstag, den 04. Oktober 2016 um 09:25 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 04. Oktober 2016 um 09:26 Uhr

Die Fußballer, der Trainer und die Eltern bedanken sich herzlich bei der Fa. Deichmann für die schönen Trikots, deren grüne Farbe sogar den TSG Ailingen Vereinsfarben entspricht.